

RN 07.04. 94



Einen Kooperationsvertrag haben gestern die Universität und das Max-Planck-Institut für molekulare Physiologie unterzeichnet. Beide Partner wollen ihre künftigen Forschungsaktivitäten auf dem Gebiet der Biochemie abstimmen. Bis 1998 soll der Neubau des Dortmunder Max-Planck-Instituts für molekulare Physiologie auf dem Campus der Uni bezugsfertig sein. Unser Foto zeigt (vorne v.l.) Uni-Rektor Prof. Detlef Müller-Böling und Dr. Wolfgang Hasenclever, Generalsekretär der Max-Planck-Gesellschaft zur Förderung der Wissenschaften. Freude darüber bei (hinten v.l.) Prof. Wittinghofer, Prof. Albert Klein und Prof. Rolf Kinne.

Foto: Dieter Menne